



► PEMBERSIHAN TITIK NOL

## Walikota Ikut Terjun Merazia Pelanggar

JOGJA—Walikota Jogja, Haryadi Suyuti berjanji memasang rambu larangan parkir di kawasan Titik Nol Kilometer Jogja untuk menertibkan kawasan tersebut dari sepeda motor dan mobil.

"Nanti kami pasang rambu larangan. Ini sudah enggak benar, parkir di bahu jalan kayak gini," katanya saat mengikuti inspeksi mendadak (sidak) di kawasan Titik Nol, Senin (30/7) malam.

Menurut Walikota, kawasan Titik Nol Kilometer harus steril dari parkir kendaraan agar menambah kenyamanan para wisatawan di Kota Gudeg. Dalam sidak itu, Haryadi

juga sempat mendatangi para pemilik kendaraan yang nekat memarkirkan kendaraan di bahu jalan kawasan tersebut.

Alhasil, para pemilik kendaraan langsung berhamburan memacu kendaraan meninggalkan kawasan tersebut.

Sejumlah Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) yang datang tidak lama berselang langsung menertibkan parkir di kawasan tersebut. Salah satu tukang parkir di kawasan Titik Nol, Gendut mengaku lega dengan upaya penertiban tersebut.

Pria yang sebelumnya sempat menjadi juru parkir di kawasan Nol Ki-

lometer itu mengatakan, selama ini, lantaran tidak adanya ketegasan dari Pemkot, pengunjung kawasan itu dengan mudah memarkir kendaraan di kawasan bebas parkir.

"Hasilnya seperti ini. Dulu saya di sini, disuruh pindah sudah manut. Tapi di sini justru malah marak dijadikan tempat parkir liar," terangnya.

Menurutnya, langkah paling mudah dari Pemkot mencegah praktik parkir liar adalah dengan memasang rambu larangan parkir di kawasan tersebut. "Dulu sempat ada, dan efektif. Tapi kok sekarang sudah enggak ada lagi," ujarnya. (Jumali)



**Walikota Jogja** Haryadi Suyuti (*kiri*) mengingatkan sejumlah pengendara sepeda motor yang nekat memarkirkan kendaraannya di Titik Nol Kilometer, Senin (29/7) malam.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Ketertiban			
3. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005